

Achacachi

Iglesia propone diálogo para solucionar conflicto

- Monseñor Eugenio Scarpellini expresó su preocupación por la difícil situación que atraviesan cientos de familias por los bloqueos y las vigias de los habitantes de Achacachi
- La Arquidiócesis de El Alto cursó invitaciones al Ministro de la Presidencia, al Alcalde de Achacachi, a los dirigentes de la ciudad intermedia y a la Defensoría del Pueblo para conciliar posiciones

Con el propósito de que el problema de Achacachi finalice cuanto antes, el obispo de El Alto, Eugenio Scarpellini, se ofreció ayer como facilitador, por lo que la autoridad religiosa recordó que envió una carta a las autoridades de Gobierno, como el Ministerio de la Presidencia, Defensor del Pueblo y a los comunarios, donde ratifica su predisposición para propiciar el diálogo entre partes.

Explicó también que si bien la Iglesia no se propone como intermediaria, él decidió hacerlo por la difícil situación que atraviesan cientos de familias por los bloqueos y las vigias que realizan los habitantes de Achacachi, en demanda de la renuncia de su alcalde Edgar Ramos Laura y de la libertad de un dirigente y dos maestros.

Por otro lado, los transportistas amenazan con bloquear caminos en las 20 provincias, piden solución.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Artistas llegan a La Paz para Bienal de Charango

Destacados intérpretes del charango, nacionales y del mundo, se reunirán para ofrecer una serie de conciertos, conferencias, talleres, exposiciones, congresos y otros, en la Bienal del Charango, a realizarse en el Museo de Etnografía y

Folklore de esta capital, del 6 al 9 de septiembre.

El Congreso Nacional será clausurado con la elección de las nuevas autoridades de la Sociedad Boliviana del Charango, a nivel nacional.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Amenaza causa reacciones

LA AMENAZA VERTIDA AYER POR EL MINISTRO DE EDUCACIÓN, ROBERTO AGUILAR, QUIEN DIJO QUE DE PERSISTIR LOS PROBLEMAS SOCIALES DE ACHACACHI, PROCEDERÁN CON LA CLAUSURA DE LA GESTIÓN ESCOLAR EN ESE MUNICIPIO, TUVO RESPUESTA DE DIFERENTES SECTORES INMEDIATAMENTE; SITUACIÓN QUE PUSO EN APRIETOS A LAS AUTORIDADES DEL SECTOR.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Expectativa ante visita del Papa en Colombia

• El Sumo Pontífice pide reconciliación a colombianos

Comisionados de la Iglesia junto a personal civil y militar se reunieron ayer en Cartagena para ultimar detalles de seguridad para la visita del papa Francisco en esa ciudad ubicada al norte de Colombia.

El presidente Juan Manuel Santos afirmó que se preparan para recibir mañana al Papa "con los brazos y el corazón abiertos a su mensaje de amor y reconciliación".

"Nos llena de alegría recibirlo en un país que tuvo la capacidad de superar los odios y los

temores, para terminar el conflicto armado más largo y penoso de nuestra historia. Un país en el que las armas se recogen y se funden en monumentos, mientras en el resto del mundo aumentan los conflictos que siembran dolor y muerte. Un país que reconoce a las víctimas de la violencia y que está construyendo la paz a partir de la protección y la garantía de sus derechos", sostuvo el mandatario.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



EL NUESTRO COMEFE

IRMA SE CONVIERTE EN HURACÁN DE CATEGORÍA CUATRO EN SU RUTA HACIA EL CARIBE, LOS HABITANTES DE PUERTO RICO AL IGUAL QUE FLORIDA VIVEN UN AMBIENTE DE ZOZOBRA, ANTE EL AVANCE DE ESTE HURACÁN.

Emergencia en Puerto Rico y Florida

Angustia por avance de huracán Irma en Caribe

El huracán Irma subió a categoría 4 y prosigue sus fluctuaciones de intensidad, mientras continúa su desplazamiento sobre el Atlántico rumbo al Caribe informó ayer el Centro Nacional de Huracanes (CNH) de EEUU.

El huracán Irma, el cuarto de la temporada ciclónica en el atlántico, presenta vientos máximos sostenidos que aumentaron a 215 km/h y se esperan ráfagas

más fuertes en las próximas 48 horas, señaló el CNH en su boletín de las 21.00 GMT.

Irma se desplaza hacia el oeste a una velocidad de traslación de 20 km/h y se espera que su trayectoria de un giro hacia el oeste noroeste haciendo que el centro del huracán tocaría hoy por la noche cerca o sobre el norte de las Islas de Sotavento.

El ciclón se encuentra a 790 km de

estas islas situadas donde el noreste del Mar Caribe se encuentra con el océano Atlántico occidental.

Por otro lado, el gobernador de Florida (EEUU), Rick Scott, firmó ayer una orden declarando estado de emergencia en los 67 condados del estado ante la llegada del huracán Irma.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

En cuenca Madre de Dios

Experto duda del potencial hidrocarburífero en Amazonia

El estudio sobre proyecciones de una consultora internacional francesa acerca del potencial hidrocarburífero de la región amazónica del país y concretamente de la cuenca del río Madre de Dios quedó en duda, ya que el experto petrolero Mauricio Medinaceli dijo que el mismo requiere de otras investigaciones

para probar la existencia de yacimientos en la región.

Por su parte, el ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, dijo el fin de semana, que la cuenca del caudaloso río tendría 32 TCFs de potencial hidrocarburífero.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Alemania y China pugnan por millonario proyecto para litio

Los consorcios de Alemania y China pugnan por un millonario contrato en el proceso de adjudicación para la construcción de la Planta Industrial de Carbonato de Litio, en el salar de Uyuni, en departamento de Potosí, según el viceministro de Altas Tecnologías Energéticas, Luis Alberto Echazú.

La autoridad explicó que formar una sociedad entre el Estado boliviano y un consorcio extranjero para desarrollar el proyecto industrial del litio en el país "es muy complejo", tomando en cuenta que se deben evaluar tecnologías, mercados, patentes y hasta la legislación.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Hoy en Nuevos Horizontes

Es posible conseguir hijos obedientes



Hace años, los niños se morían de polio, de tuberculosis, de problemas respiratorios, entre otros. Eran los asuntos que preocupaban, mientras que los temas emocionales no se estudiaban ni se tenían en cuenta. Cuando los problemas físicos desaparecen en gran medida y aumenta la esperanza de vida, nos percatamos de que el 20% de los niños tienen problemas psicopatológicos; es decir, uno de cada cinco menores de 18 años. A las consultas llegan niños obsesivos compulsivos, con problemas de trastornos de personalidad, que agreden a sus padres, con pensamientos psicóticos y más.

Selección hoy en partido de honor con Chile

El partido de Bolivia frente a Chile tiene una característica especial para los hinchas "verdes", debido a que el Tribunal Arbitral del Deporte (TAS) le quitó 4 puntos a la selección por la indebida inscripción del futbolista Nelson Cabrera.

Entretanto, Chile visitará a Bolivia con la necesidad de conseguir los 3 puntos que lo mantengan en la pelea por los puestos de clasificación. Esto tras su derrota de local 3-0 ante Paraguay.

Inf. Suplemento Deportes



EL COTEJO DE BOLIVIA Y CHILE, POR LA FECHA 16 DE LAS ELIMINATORIAS RUSIA 2018, DESPERTÓ UN MARCADO INTERÉS DE LOS HINCHAS BOLIVIANOS.